
L’INTERVIEW DU COACH  

DES U19 NATIONAUX…. 

THIERRY SAINT-MARTIN 

1) Thierry, que penses-tu de ton groupe pour cette saison ? 

Le groupe a beaucoup de qualité. Il travaille beaucoup à l’entraînement.  

Il y a vraiment un groupe de copains avec une super ambiance.  

Ils travaillent avec beaucoup d’humilité et de rigueur et c’est très important  

pour moi. Une concurrence saine avec beaucoup d’échanges et de respect  

conforme aux valeurs du club. 

 

2) Une belle victoire face au GFC Ajaccio avec une belle réaction de tes 

 joueurs. 

Quel bilan tires-tu de ces 2 matchs? 

Nous sommes rentrés de Nice avec un peu de frustration car il y avait  

la place pour ramener quelque chose. Cela nous a permis de découvrir  

le niveau et de comprendre que la saison se jouerait sur des détails.  

Et puis la réception du GFC Ajaccio où, après être mené 1 à 0, nous avons trouvé les ressources 

 mentales et physiques pour gagner ce match. Une victoire importante pour le groupe qui 

 récompense les joueurs de cette préparation du début de saison. 



3) Prochain match à Cournon, un autre club amateur de la poule. 

Comment appréhendes-tu cette rencontre ? 

Ce sera un match très difficile dans tous les cas car, à ce niveau, aucun match n’est facile. 

Connaissant un petit peu cette région, je peux vous dire que ce sera un combat avec une équipe 

 très physique qui a posé beaucoup de problèmes à Nice la semaine dernière. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4) Cette saison s’annonce passionnante avec une très belle poule. 

Quels sont tes objectifs pour la saison ? 

L’objectif sera bien évidemment de se maintenir mais surtout de continuer le projet club, à savoir 

 former les jeunes pour alimenter au maximum le groupe CFA. 

Nous avons choisi de jouer au stade Bertrand Andrieux car ce terrain représente l’histoire du 

 Club. C’est sur ce stade que le club a gravi les échelons et nous nous sommes fixés comme 

 objectif de rester invaincu sur ce stade le plus longtemps possible. 

Cette poule semble effectivement la plus dure des quatre mais nous nous battrons jusqu’au bout 

 pour essayer de rester à ce niveau et faire progresser les joueurs.  

 


